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裏面に続きます 

今年は雪解けも早く、県内でも桜の開花が既に宣言されるなど、

例年にない速さで春の暖かさが増しています。そんな中、4月6日

(木)から令和5年度がスタートしました。 

6日は「新任式」「始業式」「生徒集会」を行い、生徒と職員の新

たな出会いをするとともに、新たな学年としての自覚を高める場とな

りました。気持ちも新たに新年度のスタートを切った子どもたちを

我々教職員も精一杯支えていきたいと思っています。 

 ここ数年、コロナ禍により様々な活動の制限を余儀なくされてきた学校生活でしたが、国の指針では、4月から

は学校においてもマスクの着用は求めないなど、徐々に以前のような生活に戻ろうとしています。感染防止対策はま

だまだ必要ではありますが、本校でもマスクの着用については来週から自己判断にしたいと考えていますので、ご

理解とご協力をお願いいたします。 

この度の定期人事異動により、本校では８名の職員が新しく仲間入りしました。西中生の皆さんとともに頑張ろう

とやる気満々の新メンバーを紹介します。 

 校  長  ○○  ○○（□□□□小学校より）  

 約20年ぶりに西中に帰ってまいりました。しかも□□□□小からの異動なので、明

日入学してくる新入生の皆さんと一緒に進学してきた気分です。 

 保護者の皆様の中にも、私のことを覚えている方がいらっしゃるかと思いますが、

そういった皆さんと再会できるのも楽しみです。 

 久しぶりの西中ですが、気持ちを新たに頑張りたいと思います。どうかよろしくお

願いいたします。 

 養護教諭  ○○  ○○（□□小学校より）  

 職員室に入ってくる西中生徒の皆さんの立派な挨拶に頼もしさを感じながら、４年ぶ

りの中学校での仕事に自分自身も身が引き締まる思いでおります。 

 微力ではありますが、心身の健康づくりのための活動と一人一人に寄り添った支援を

心がけて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

新任式では８名の転入者を迎えました。 

生徒集会では、生徒会長が
WBCにちなんだ素敵なス
ピーチをしてくれました。 

始業式の生徒発表は、2人ともしっかり顔を上げ、自分
の言葉で新学年での決意を述べてくれました。 



 主任主査  ○○  ○○（□□小学校より）  

 □□市から通っています。初めて大仙市に勤務するのですが、二年前まで大仙市を越えて由利

本荘市の大内まで通っていました。余目公園までは全く同じ通勤コースで、なんだか縁があるな

と感じております。よろしくお願いします。 

 ３A担任  ○○  ○○（□□□中学校より）  

 □□□中学校から参りました○○です。出身は□□市です。（母校から内閣総理大臣

が出たのはちょっとだけ自慢です。）西中に務めた経験のある先生方から「西中はいい

所だよ～。」とたくさん聞いてきました。春休み中に接した生徒たちの礼儀正しい態度

から、その情報に嘘偽りなしと確信しております。これから生徒の皆さん、保護者の皆

さん、地域の皆さんとたくさん仲良くなっていきたいと思います。どうぞよろしくお願

いします。  

 1年副担任  ○○  ○○（□□□□中学校より）  

 今年度、初めてお世話になります。部活動の練習試合で何度かお邪魔したことがあり

ますが、明るく落ち着いた雰囲気で学習できる、素晴らしい環境だと思います。これか

ら学習や部活動に生徒の皆さんと頑張ることができると思うとわくわくしてきます。ど

うかよろしくお願いいたします。 

 2年副担任  ○○  ○○（□□中学校より）  

 大曲西中学校の皆さん初めまして。 □□中学校から来ました、○○○○と申します。 

 緑に囲まれたこの学校で授業や部活を通して皆さんと共に学んでいけることを楽しみにして

おります。皆さんにとって笑顔の多い1年になりますように。 

 宜しくお願いします。 

 １A担任  ○○  ○○（□□中学校より）  

 □□市立□□中学校から参りました○○○○です。 

 □□市○○在住です。担当教科は数学、部活動はバレーボール部を担当します。 

 初日から部活動に来ていた生徒たちが明るく元気にあいさつをしてくれて、とても嬉しいと

思ったのと同時にこれからの生活がとても楽しみになりました。 

 西中生のさわやかさに負けないように頑張っていきたいと思います。これからよろしくお願い

いたします。  

 用務員  ○○  ○○（□□□小学校より）  

 □□□小学校より異動してまいりました遠藤です。 

 幸い、西中には□□□小学校の卒業生がおりますので、大変助かっています。 

 一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 始業式に続き、担任と部活動担当の

紹介をしました。 

 時折「ざわつく」場面もありましたが、

みんな拍手で先生方を歓迎してくれま

した。 

 詳しくは、次号で紹介いたします。 


